

BESCHLUSSAUSZUG

Sitzung des Finanzausschusses der Gemeinde Stapelfeld vom 21.03.2023

öffentlich

Top 6 Kooperation mit weiterführenden Schulen 2023/006/0075

In einer Einwohnerfragestunde einer Gemeinderatessitzung im Jahr 2022 wurde der Wunsch geäußert, dass die Gemeinde Stapelfeld eine „Kooperation“ mit einer weiterführenden Schule schließt und somit Mitglied eines Schulverbandes wird.

Viele Schulen sind derzeit überlastet, sodass einige Schulanmeldungen von Kindern auf weiterführenden Schulen aufgrund von mangelnder Kapazität abgelehnt wurden.

Sollte die Gemeinde Mitglied eines Schulverbandes sein, so werden diese Kinder bevorzugt angenommen.

Widerrum muss die Gemeinde dann auch die gesamten Kosten des Schulverbandes mittragen. Besonders der Schulneubau des Schulverbandes Stapelfeld zeigt, dass dieses oft mit sehr hohen und unkalkulierbaren Kosten verbunden ist.

Sollte die Gemeinde sich für die Kooperation mit einem Schulverband entscheiden, ist es realistisch, dass dieser Antrag auch seitens eines Schulverbandes abgelehnt wird, da diese keine weiteren feste Plätze vergeben können.

Zusätzlich ist aktuell keine klare Tendenz zu sehen, welcher Schulverband von den Eltern bzw. Kindern favorisiert wird.

In der Vergangenheit konnten bisher alle Kinder in Schulen in der unmittelbaren Nähe aufgenommen werden.

Inhaltlich hat sich der Finanzausschuss mit dem Sachverhalt befasst, eine Beschlussempfehlung wird jedoch seitens des Finanzausschusses nicht gegeben.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
0	0	0

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Siek, 04.08.2023